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* Соревнованию — новый взлет!
ВЫСОКИЙ БАЛЛ
Цех наружных комму

никаций № 10 завода 
ЖБИ по праву вот уже в 
течение трех лет носит 
высокое звание коллекти
ва коммунистического 
труда. С начала года и 
до сих пор переходящее 
Красное знамя завкома 
профсоюза хранится в це
ховом красном уголке, 
вручено 10 цеху как луч
шему по своей группе. 
Немалую роль в успехе 
коллектива сыграла чет
кая организация социа
листического соревнова
ния внутри цеха.

Both в июле, как толь
ко закончился второй 
квартал года, на проф
союзном собрании на
чальник цеха Н. А. 
Смольчанов вручил пе
реходящее Красное зна
мя цеха победителю соц
соревнования за второй 
квартал — бригаде сле
сарей по вентиляции А. X. 
Горбатенко, опередившей, 
как и в первом квартале, 
своих соперников — 
бригады коммунистиче
ского труда В. А. Бороз
дина и Е. Н. Денисова. 
Впрочем, в цехе № 10 
итоги соцсоревнования 
подводятся не только за 
квартал, но и ежемесяч
но.

Еще в январе каждый 
член бригады принял 
личный комплексный 
план, и на их основе бы

ТЕМПЫ - УДАРНЫЕ!
Я поднимаюсь по уз- мости, например, мотори

кой лестнице высокого ста бетономешалки и опе- 
четырехэтажного здания, ратора дозировки или 
Запыленные лица рабо- оператора подбункерного 
чих. Гул работающих ав- отделения. Это позволяет 
томатов. Каждая маши- умело и рационально ие
на, как музыкальный ин- пользовать рабочую силу, 
струмент, тянет свою пар- Бригадир — тот чело- 
тию- век, от убежденности, ак-

Условия работы в пя- тивности которого зави
том цехе завода ЖБИ сит настроение в коллек- 
имени Ленинского комсо- тиве. Каждая удача Таи- 
мола не из легких. Ухо- сии. Федоровны умножа- 
дят люди от трудностей, ет-ся делами коллектива, 
поработают в другом мес- Хорошо работают и явля- 
те — и вновь возвраща- ются ударниками комму- 
ются в цех. Что же при- нистического труда М. Е. 
тягивает сюда людей? Большакова, Ф. Даубова,

О коллективе говорят Л. Тучкова, Л. П. Куче- 
факты: из 100 рабочих в ва.
цехе 40 носят звание В цехе есть и другие 
ударника 'коммунистиче- передовые коллективы, 
ского труда, в январе Часто перевыполняет 
продукции пятого цеха план, например, бригада 
присвоили первую кате- по приготовлению извест- 
горию качества, коллек- нового молока, которой 
тив постоянно перевы- руководит Светлана Гри- 
полняет план. порьевна Колесникова.

Бригада по производ- Ненамного отстают элект- 
ству товарного бетона и рики, цементники, слеса- 
раствора, которой руко- ри. Для повышения тру- 
водит Таисия Федоровна довой активности рабочих 
Мельникова, — лучшая, в цехе организовано со- 
План первого полугодия циалйстическое соревно- 
она выполнила на 106,5 вание между бригадами, 
процента, а -весь цех в це- Его цель — добиться наи- 
лом — на 103 процента, высшей производительно- 
Все члены бригады имеют спи труда, сравнить ре- 
2—3 смежных специаль- зультаты, подтянуть от

ли составлены общие обя
зательства бригады сле
сарей - вентиляционни- 
ков на год. Ежемесячно 
смотровая комиссия це
ха подводит итоги сде
ланного.

Деятельность каждой 
бригады за месяц оцени
вается по специальной 
балльной системе.

75 баллов набрала 
бригада А. X. Горбатен
ко за второй квартал. С 
начала года здесь было 
внесено 11 рацпредложе
ний с экономическим эф
фектом 1305 рублей. Со
гласно плану установлено 
20 вентиляторов в цехе 
№ 6, изготовлена и 
смонтирована вытяжная 
вентиляция в пятнадца
том цехе, проводилась и 
другая работа.

А. X. Горбатенко сам 
ветеран завода. И он до
бился стабильного соста
ва, высокой дисциплины в 
бригаде. Установка кол
лектива такая: ни одно
го прогула. Ведь каждое 
нарушение трудовой дис
циплины не только сни
жает на пять баллов по
казатели бригады, это 
пятно на репутацию, на
рушение соцобязательст
ва «оправдать высокое 
звание бригады комму
нистического труда ».. На
до сказать, что бригады 
цеха заинтересованы в 
первенстве и материаль

но: лучшая в полном сос
таве получает определен
ную денежную премию.

Бригадир — основа, 
вокруг которой образует
ся костяк бригады, кото
рый кристаллизует ее.

— Добросовес т и ы й, 
скромный. Настоящий 
коммунист, настоящий 
современный рабочий, — 
так отзывается о Горба
тенко секретарь партбю
ро завода В. Ф. Мурзи
ков.

Фотографию бригади
ра можно увидеть на 
стенде среди ветеранов 
завода (он проработал 
здесь 18 лет), среди пе
редовиков производства, 
фамилия Алексея Хари
тоновича в списке луч
ших рационализаторов, 
лучших по профессии, 
лучших дружинников.

Под стать ему и това
рищи по бригаде. Гордит
ся бригада высококвали
фицированным жестян
щиком В. Н. Цыганенко, 
который, по словам 
бригадира, «рубашку со
шьет из жести», молодым 
сварщиком В. Л. Хруще
вым. Оба они признаны 
лучшими по профессии 
за прошедший квартал. 
Мастер Е. И. Кодочигов 
говорит о сплоченности 
бригады, чувстве локтя.

Незаметно, день за 
днем идет процесс воспи
тания человека коллек
тивом. А в людях — за
лог успехов бригады се
годня и в будущем.

Л. КОСТЕНКО, 
студентка УрГУ.

стающих. Регулярно про
водятся взаимные про
верки выполнения обяза
тельств.

В фокусе внимания об
щественных организаций - 
цеха — воспитание за
ботливого отношения к 
производству, обществен
ному добру. Хотя 5 цех 
более запылен, чем дру
гие (это связано с усло
виями производства), 
борьба за культуру про
изводства там на высо
ком уровне. Любой под
ходящий участок рабочие 
сразу же стараются озе
ленить. Здания часто бе
лят.

В работе каждого про
изводственного коллек
тива встречаются свои 
трудности. Есть они и 
здесь. Цех работает круг
лые сутки, а бетон строй
кам нужен в основном в 
дневную смену. Неравно
мерная выдача бетона ве
дет к простоям. Главная 
задача руководителей це
ха — вовремя найти за
казчика, чтобы обеспе
чить выполнение плана 
реализации.

Н. КУЛИКОВА, 
студентка 

факультета 
журналистики УрГУ.

Цех № 2 завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомо
ла. Здесь закладывается 
основа будущих пане
лей — ведется сварка ар
матуры, без которой не 
изготовляется ни одна 
панель для домостроите
лей. Коллектив здесь в 
основном женский. Ва
лентина Петровна Зими
на трудится в этом цехе 
сварщиком, выполняет 
сложную контактную 
сварку. Уважают ее 
здесь. Ведь она ветеран 
завода, ударник коммуни
стического труда. Вален
тина Петровна с удоволь
ствием делится мастерст
вом и опытом с моло
дежью.

На снимке: В. П. Зи
мина.

ТРУД СТАНОВИТСЯ РАДОСТЬЮ
Как сказал начальник 

цеха № 4 Борис Серге
евич Авдошин, одна из 
главных задач коллекти
ва — повышение произ
водительности труда. И 
добавил:

— У нас, например, не
давно начала работать 
новая установка по нане
сению антикоррозийного 
покрытия на каркасы. 
Пойдите посмотрите. Это 
интересно.

Немного из прошлого. 
Почти с самого основа
ния цеха покрытие кар
касов производилось вруч
ную. Две женщины- 
смазчицы работали про
стыми кистями.

В одну из своих поез
док на Ижевский завод 
ячеистых бетонов для об
мена опытом представите
ли цеха заинтересовались, 
как делают покрытие ме
таллургических каркасов 
у их коллег. А после это
го уже был заключен до
говор с алма-атинским 
научно - исследователь
ским институтом об изго
товлении подобной уста
новки, разработке техно

* Острый сигнал

КОГДА КОЛОННЫ «ПЛЯШУТ»...
Такие «пляшущие» ко

лонны ухитрились смонти
ровать в подвале промто
варного магазина № 62 в 
микрорайоне 1—2 Сорти
ровочный монтажники СУ- 
20. На 15 сантиметров по 
высоте отклоняются они от 
нормы, башмаки и блоки 
под них уложены наклон
но.

Но это еще не все. На 
фундаментные подушки 
при строительстве магази
на уложили грунт санти- 
метоов 15, уплотнить его 
щебнем монтажники брига
ды Ю. Д. Максимова поле
нились, башмаки колонн 
смонтировали прямо так, 
на грунт. Первые же дож
ди этот грунт размыли, и 
колонны двух этажей дали 
осадку, появились трещи
ны в ригелях. Под бетон

логии приготовления анти
коррозийного состава и 
процесса обмазки приме
нительно к условиям 4 
цеха.

В апреле этого года ус
тановка была смонтирова
на, в мае началась подго
товка ее к пуску. Сейчас 
уже в цехе об этом гово
рят как о деле завершен
ном.

— Такая установка на 
заводе ЖБИ и в Сверд
ловске вообще первая, — 
с гордостью сообщает 
старший механик цеха 
Михаил Павлович Зуев.

А гордиться, в самом 
деле, есть чем. Во-пер
вых, усовершенствовался 
сам способ приготовления 
смазочного состава: этот 
процесс теперь тоже ме
ханизирован. Не надо уже 
рабочим подолгу вручную 
перелопачивать приготов
ляемую смесь. Руки че
ловека здесь заменили 
могучие лапы металличе
ских мешалок, которые 
работают в автоматиче
ском режиме, Достаточно 
только нажать кнопку. На

ным полом грунт осел до 
40 сантиметров. Колонны 
имеют отклонения и по 
осям, в результате зазоры 
между консолями колонн 
и ригелями доходят до 50 
миллиметров. А поперек 
ригелей в подвале выло
жена стена из блоков за
подлицо с нижней поверх
ностью, без зазора, и ко
нечно, в ригелях возникли 
деформации и трещины.

В общем, складывается 
такое впечатление, что 
монтажники СУ-20 возна
мерились показать на этом 
злосчастном магазине ре
корд по количеству брака. 
И в этом им охотно помог
ли своей безответствен
ностью начальник участка 
Э. С. Казанджан, мастер 
Ю. И. Федченко, а также 
инженер строительной ла

всем процессе нанесения 
антикоррозийного покры
тия условно высвободи
лось шесть человек —• 
достижение немалое. На
много улучшилось каче
ство работы.

— Теперь на готовые 
каркасы даже посмотреть 
приятно, — чистые, бе
ленькие, — говорит М. П. 
Зуев.

Покрытие производится 
погружением изделий в 
ванну с раствором. Повы
силась производитель
ность труда за счет вы
свобождения рабочих. 
Гораздо выше стала в це
хе культура производства, 
теперь нет уже грязи, не
избежной при покрытии 
каркасов с помощью ки
стей.

И самое, пожалуй, глав
ное — это облегчение тру
да рабочих. Ведь, в конце 
концов, труд, который ве
дется по правилам науки, 
труд совершенный, стано
вится радостью.

Т. ТЕРЕНТЬЕВА, 
студентка 

факультета 
журналистики УрГУ.

боратории А. М. Лебедев, 
который чувствует себя 
сторонним наблюдателем, 
на объекте почему-то ог
раничивается только кон
статацией дефектов, вмес
то того чтобы бить трево
гу и заставить монтажников 
соблюдать требования 
проекта и СНиПа.

Так что, уважаемые чи
татели, когда колонны 
«пляшут», это значит, что 
их создатели относятся к 
своему делу исключитель
но несерьезно. А несерь
езный, разухабистый тон, 
право, в работе абсолютнс 
неуместен. Надеемся, чтс 
руководители СУ-20 с на
ми согласятся и в срочном 
порядке откажутся от сом
нительной славы рекорд
сменов брака.

Л. КОЗЛОВА.
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СВЕРДЛОВСК ВЧЕРА, СЕГОДНЯ, ЗАВТРА
Так называлась те

ма очередного семина
ра секретарей первич
ных партийных орга
низаций, который сос
тоялся при парткоме 
ДСК. На сей раз се
минар проходил, так 
сказать, на колесах — 
лектор общества «Зна

ние» Валентин Ивано
вич Смирнов на авто
бусе провел экскур
сию по памятным мес
там и архитектурным 
памятникам Свердлов
ска. Слушатели семи
нара побывали на 
центральных улицах 

города, узнали, кто 
жил и какие учреж
дения размещались в 
зданиях, которые се
годня украшают 
Свердловск, проехали 
по новым микрорайо
нам. Секретари пар
тийных организаций 

решили подооные экс
курсии провести в сво
их коллективах.

Л. СУТОРМИНА.

На снимке В. Кали- 
масова: слушатели се
минара на Широкоре- 
ченском кладбище.

ПОМОГАЮТ
СТУДЕНТЫ

С 12 июня две группы 
студентов дневного отде
ления строительного тех
никума проходят техноло
гическую практику в на
шем стройуправлении № 1. 
Трудились они на отделке 
домов № 17 и № 41 в квар
тале 3—4 микрорайона 
Сортировочный. После 
сдачи объектов девушки 
вместе с первым участком 
переехали на отделку до
ма компрессорного завода.

Девушки в будущем бу
дут работать технологами, 
мастерами на стройках. Но 
пока многие из них впер
вые надели рабочую спе
цовку. В первые дни прак
тиканты в основном шкури
ли поверхности, сейчас за
нимаются малярными ра
ботами, покраской окон, 
дверей, панелей.

В управлении и в брига
дах их приняли хорошо, 
создали нормальные усло
вия труда, предоставили 
возможность попробовать 
свои силы. И девушки не 
подводят. Например,
группа практикантов; от
лично трудится в бригаде 
В. Устюговой. Это Людми
ла Мяттинена, Мария Ка
лашникова и другие. Боль

шая заслуга в хорошей ор
ганизации работы студен
тов, по словам начальника 
участка Н. С. Мазина, при
надлежит комиссару отря
да Светлане Сивковой.

Девушки живут в обще
житии № 1 в комнате от
дыха. Лишь некоторые по
селены в жилые комнаты. 
В комнате отдыха тесно
вато, не хватает тумбочек, 
на что и указало бюро 
ВЛКСМ СУ-1 администра
ции общежития. Ведь де
вушкам предстоит рабо
тать у нас до октября, 
важно создать им нормаль
ные условия труда и отды
ха. Разумеется, им полезно 
познакомиться ближе и с 
условиями работы, и с 
жизнью людей, с которы
ми в будущем им придет
ся работать как молодым 
специалистам. Но все же 
руководство ЖКК комби
ната могло обеспечить 
лучшие бытовые условия.

Ну, а в основном наст
роение у практиканток 
бодрое, и они еще много
му научатся до конца лета.

Ю. ФЕОДОРОВ, 
секретарь бюро 

ВЛКСМ СУ-1.

* Профсоюзная жизнь 

ПРАЗДНИКУ СТРОИТЕЛЕЙ - 
ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

МОЛОДЕЖНЫЙ ЖИЛИЩНЫЙ КОМПЛЕКС
Состоялось заседание 

президиума объединен
ного лостройкома ДСК, 
на котором обсужден и 
принят план мероприятий 
по подготовке и проведе
нию .празднования Дня 
строителя.

Главная задача руко
водителей общественных 
организаций и админист
рации управления сей
час — развернуть социа
листическое соревнование 
в честь Дня строителя, 
организовать принятие 
коллективами повышен
ных социалистических 
обязательств. Обеспечить 
широкую гласность со
ревнования и активизиро
вать работу по пропаган
де передового опыта, по
чина «Пятилетнее зада
ние бригады — меньшим 
составом».

Итоги соревнования бу

дут подведены накануне 
праздника. Наиболее от
личившиеся работники — 
передовики производства 
будут награждены Почет
ными грамотами, знака
ми «Победитель соцсо
ревнования» и денежны
ми премиями. На страни
цах газеты «Свердлов
ский строитель» и по за
водскому радио решено 
организовать' выступле
ния лучших рабочих, 
ударников коммунистиче
ского труда.

Празднование Дня 
строителя намечено про
вести во Дворце культу
ры им. Горького, где сос
тоится торжественный ве
чер. Кроме того, будет 
организован массовый 
выезд трудящихся на 
нашу базу отдыха. Здесь 
состоятся спортивные со
ревнования, будет дан 
концерт.

В 197-6 году была при
суждена премия Ленин
ского комсомола группе 
инициаторов и создателей 
молодежного жилищного 
комплекса в городе Кали
нинграде Московской об
ласти. Этим было положе
но начало строительству 
подобных комплексов в 
других городах страны. 
Время подтвердило высо
кую общественную значи
мость социального экспе
римента, проведенного в 
Калининграде.

Строительство моло
дежных жилищных комп
лексов в основном силами 
молодежи позволяет ре
шать ряд проблем: обес
печение жилплощадью на
иболее перспективной в 
производственной и твор
ческой сфере молодежи, и 
как следствие этого, 
уменьшение текучести 
кадров, создание условий 
для стабилизации моло
дых семей. По данным со
циологических исследова

ний, текучесть кадров 
примерно на 70 процен
тов создается за счет мо
лодежи до 35 лет. По дан
ным статистических отче
тов за 1975 год, по Сверд
ловску средняя текучесть 
кадров составила около 
19 процентов, среди пере
шедших на другую работу 
за год 54 процента состав
ляют молодые люди в воз
расте до 30 лет. Одной из 
основных причин текуче
сти является нехватка 
жилья. Особенно остро 
стоит эта проблема среди 
научной, творческой моло
дежи.

В связи с этим 22 мар
та текущего года в гор
коме КПСС под председа
тельством секретаря гор
кома И. А. Стадникова 
состоялось совещание о 
строительстве молодежно
го жилищного комплекса, 
по типу калининградско
го, у нас в Свердловске. 
С этой инициативой вы
ступили комсомольские 

организации УПИ им. 
С. М. Кирова, УНЦ 
АН СССР и Главсред- 
уралстроя. На совеща
нии горкома пар
тии было решено, что 
Главсредуралстрой вы
ступит заказчиком на 
строительстве молодежно
го жилищного комплекса. 
УПИ, Уральский научный 
центр Академии наук 
СССР, обязались выде
лить людей для участия 
в строительстве этого 
комплекса и гарантирова
ли отчисление необходи
мых средств. Застройка 
поручена нашему домо
строительному комби
нату.

В начале мая исполком 
городского Совета народ
ных депутатов принял ре
шение о выделении ДСК 
в бессрочное пользование 
земельного участка пло
щадью 10,5 гектара в жи
лом районе Комсомоль
ский для строительства 
молодежного жилищного 

комплекса. Здесь намече
но строительство домов 
серии 141. Были опреде
лены организации, ответ
ственные за разработку 
проектной документации 
МЖК. Контроль за вы
полнением решения гор
исполкома возложен на 
Кировский райисполком и 
ГлавАПУ.

Строительство МЖК к 
черте будущего жилого 
района Комсомольский — 
долговременная социаль
ная и экономическая про
грамма. Поскольку глав
ным исполнителем здесь 
выступает СДСК, особая 
ответственность за осу
ществление этой идеи 
ложится на наш коллек
тив. Инициаторами и са
мыми активными участ
никами этой работы дол
жны выступить комсо
мольцы и молодежь ДСК.

А. ВАГНЕР, 
старший инженер 

отдела АСУ.

СМОТР
ВСКРЫВАЕТ
РЕЗЕРВЫ

В понедельник на за- коллективе завода, о про
воде ЖБИ им. Ленинско- дукции, которую он выпу- 
го комсомола состоялось скает, перспективах раз- 
выездное заседание рай- вития предприятия. Побы- 
онного оргкомитета по вали товарищи и в цехах 
общественному смотру завода, увидели нагляд- 
экономии и рационально- ную агитацию, изучили 
го использования рабоче- журналы, в которых ре- 
го времени, энергетиче- гистрируются предложе- 
ских и материальных ре- ния, побеседовали с ру- 
сурсов. ководителями цехов о

Главный инженер заво- том, как идет работа по 
да В. С. Нудель расска- смотру.
зал членам оргкомитета о А сделано на заводе

действительно немало. 
Для руководства и прове
дения общественного смот
ра приказом по заводу 
был создан оргкомитет в 
составе 11 человек, а в 
цехах — 13 комиссий, в 
которые вошли 76 чело
век. Регулярно составля
ются планы работы за
водской смотровой ко
миссии, оформлен стенд, 
на котором есть положе
ние о смотре, рассказано 
о его целях и задачах, ус
ловиях поощрения цехов 
и активных участников. 
Положения о смотре есть 
и во многих цехах.

О том, как проходит 
смотр, рабочие узнают на 
партийных, профсоюзных, 
сменных собраниях.

Все поступающие пред
ложения записываются в 
специальный журнал и 
рассматриваются в двух
недельный срок. Те из 
них, которые цеховые ко
миссии рекомендуют к 
внедрению, а также тре
бующие доработки с по

мощью различных служб 
завода, доводятся до све
дения заводского оргко
митета; здесь также уста
навливаются сроки внед
рения и назначаются от
ветственные исполнители 
из числа руководителей 
технических служб.

Итоги смотра подводят
ся ежеквартально, при 
этом учитывается: коли
чество поданных и внед
ренных предложений, их 
экономическая эффектив
ность. Победителям при
суждаются классные ме
ста и премии.

Хорошо поставлен на 
заводе контроль за ходом 
смотра. За цехами за
креплены члены завод
ской смотровой комиссии. 
Регулярно организуются 
рейды - проверки по свое
временному внедрению 
принятых предложений, 
оформлению документа
ции. Естественно, оргко
митет постоянно оказы
вает методическую по
мощь цеховым смотровым 

комиссиям. Кроме того, 
оргкомитет принял реше
ние рекомендовать завко
му при подведении ито
гов социалистического со
ревнования снимать с об
суждения цех, не участ
вующий в общественном 
смотре. Коллективы це
хов, не выполняющие за
дание по росту произво
дительности труда, также 
не обсуждаются при при
своении классных мест по 
итогам смотра.

В. С. Нудель назвал 
лучшие предложения, по
ступившие в течение по
лугодия, экономический 
эффект от их внедрения. 
Участие в смотре позво
лило коллективу завода 
за полугодие сэкономить 
топливо, цемент, металл и 
другие материалы.

Выслушав сообщение 
В. С. Нуделя, члены рай
онного оргкомитета вы
сказали свое мнение о хо
де смотра на заводе. С. Е. 
Логинов, председатель 

оргкомитета, отметил, на
пример, четкость работы 
заводской комиссии, что 
обеспечило общие поло
жительные результаты за 
первое полугодие.

Но и замечаний в адрес 
заводчан высказано не
мало. Участие в смотре 
пока еще не приняло мас
совый характер, на сто 
работающих в смотре уча
ствуют 8 человек. Очень 
бедно смотрится нагляд
ная агитация в цехах и 
на заводской территории. 
Члены оргкомитета выска
зали также свои предло
жения по совершенствова
нию системы подведения 
итогов смотра.

Оргкомитет вынес ре
шение в целом одобрить 
работу завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола 
по проведению смотра 
экономии и рационально
го использования рабоче
го времени и предложил 
учесть замечания.
Л. АЛЕКСАНДРОВА.
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ЧЕЛОВЕКУ, впервые 
попавшему на стро
ительную пло

щадку завода КПД, зани
мающую территорию от 
ограды завода ЖБИ до 
дублера Сибирского трак
та, может показаться, что 
здесь царит полный хаос. 
Перекопаны, перепаханы 
горы земли, громоздятся 
каменные и железобетон
ные глыбы, грунтовые до
роги, изрезанные следами 
тракторов, экскаваторов 
и бульдозеров, обегают 
вырытые котлованы.

Год назад здесь был 
тихий пустырь, заболочен
ный, заросший деревцами 
и кустарником. Но уже 
сейчас в пересечении 
траншей и котлованов, в 
росте первых железобе
тонных конструкций про
ступают очертания буду
щего облика нового заво
да. Видны следы боль
шой подготовительной ра
боты. К сожалению, про
ступают они пока очень 
робко, расплывчато, не
ровно. В чем тут дело?

Мы должны напомнить 
нашим читателям, что объ
ем подготовительных ра
бот на сумму 550 тысяч 
рублей по указанию глав
ка, подкрепленному поста
новлением заседания го
родского штаба по строи
тельству завода КПД, бы
ло решено осуществить до 
конца июня. Всего за пол-

МУКИ РОЖДЕНИЯ
года всеми участниками 
строительства освоено 348 
тысяч рублей на подгото
вительных работах. При
чем трест Свердловскхйм- 
строй вместо 278 тысяч 
рублей по заданию освоил 
фактически 126 тысяч. Не 
справились со своими за
даниями и субподрядчи
ки. Несколько лучше по
ложение, пожалуй, лишь 
у треста «Строймеханиза- 
ция-2», приступившего к 
пластовому дренажу на 
площадке.

Строительство нового 
завода •— сложный про
цесс, требующий взаимо
связанности всех участни
ков. К сожалению, управ
ление Визстрой треста 
Свердловскхимстрой пока 
еще не вполне освоилось 
с обязанностями гене
рального подрядчика и не 
только недовыполняет 
свои работы, но и не мо
жет мобилизовать, напра
вить усилия субподрядчи
ков. Такое мнение услы
шал я от представителей 
заказчика — директора 
строящегося завода В. Г. 
Рожнова и его помощни
ка В. В. Мотылева.

Только этим можно объ
яснить то, что механизи

рованная колонна № 44 
треста Уралэлектросеть- 
строй, которая в прошлом 
году в самые сжатые сро
ки обеспечила перенос с 
промплощадки линии элек
тропередач ЛЭП-110 квт, 
в этом году не может

СТРОИМ ЗАВОД КПД

обеспечить перенос второй 
очереди электролиний. 
Это тормозит работы по 
строительству основных 
объектов нового завода. 
Фактически готова новая 
линия электропередач на 
6 киловольт, но вот уже 
месяц не решается вопрос 
с переключением напряже
ния со старой линии на но
вую. Работу эту можно 
было сделать за неделю. 
Непосредственную ответ
ственность за эту задерж
ку несут СУ-22 треста 
Свердловскхимстрой и 
СМУ-1 Свердловского уп
равления треста Уралэлек- 
тромонтаж. Однако ген
подрядчику следовало бы 
серьезнее контролировать 
их деятельность.

Прямо на территории 

стройплощадки оказались 
сооружения водоочистки 
ливневой канализации 
действующего . завода 
ЖБИ. Примитивные мас- 
лоловушки механического 
действия давно уже не 
обеспечивали своего наз

начения. Строительство 
нового завода должно 
подтолкнуть решение это
го вопроса.

В июне предполагалось 
завершение переключе
ния ливневой канализации 
на временную маслоло- 
вушку, так как новые очи
стные сооружения у заво
дов ЖБИ и КПД будут об
щими и строиться будут, 
когда вырисуются основ
ные сооружения нового 
завода.

Обеспечение работы 
ливневой канализации по 
временной схеме было по
ручено СУ-19 треста 
Уралтрансспецстрой. Вме
сто того чтобы выполнить 
эту задачу, 22 июня по 
вине работников СУ-19 
произошло засорение ста

рой системы водостока. 
Была засыпана канава, по 
которой сточные воды за
вода ЖБИ сбрасываются в 
Мало-Истокский пруд че
рез дублер Сибирского 
тракта. В результате про
шедших ливней была за? 
топлена вся южная часть 
промплощадки. Под во
дой оказались и старые 
маслоловушки, и времен
ная маслоловушка, и 
котлован новых очистных 
сооружений. Заместитель 
начальника Главсредурал- 
строя Н. Л. Биевец дал 
прямое указание СУ-19 
устранить ошибку и 
обеспечить откачку сточ
ных ливневых вод. На про
шлой неделе во вторник 
состоялось очередное за
седание городского штаба 
по строительству завода 
КПД, где заместитель уп
равляющего трестом 
Уралтрансспецстрой Я. Ю. 
Фридман дал обещание в 
двухдневный срок остано
вить затопление площадки 
и обеспечить продолжение 
работ по переносу ливне
вой канализации.

До сих пор начальник 
СУ-19 этого треста О. Г. 
Кобец не предпринял ни
каких практических шагов 

к устранению аварийной 
ситуации.

Этот факт достаточно 
красноречиво говорит о 
безответственности руко
водителей некоторых стро
ительных организаций при 
выполнении своих задач 
по строительству завода 
КПД. Беседуя с участни
ками этой объемной ра
боты, я выяснил и еще од
но обстоятельство. Ока
зывается, у генерального 
подрядчика — управления 
«ВИЗстрой» — в июне 
работало на стройплощад
ке завода КПД 17 чело
век, одна бригада. Управ
ление № 19 Уралтранс- 
спецстроя смогло выде
лить только 6 человек, а 
от треста «Строймеханиза
ция-2» задействовано 
здесь всего 13 специали
стов.

Цифры эти, думается, 
достаточно красноречиво 
говорят об отношении к 
объекту занятых здесь ор
ганизаций. Не удивитель
но поэтому и то, что лишь 
на 50 с небольшим про
центов выполнен намечен
ный на полугодие объем 
работ, и что вязнут, как в 
болоте, сроки, не выпол
няются самые экстренные 
работы. Так что первое 
впечатление хаоса, которое 
производит стройплощад
ка завода КПД сегодня, 
не так уж и обманчиво.

С. БИРЮКОВ.

Ж ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ * Реплика

ПОКА ГРОМ НЕ ГРЯНЕТ ПОСЛЕ РЕКОРДА
Неподалеку от четвер

того цеха завода ЖБИ 
имени Ленинского комсо
мола расположен участок 
приготовления битума уп
равления производственно
технологической комплек
тации домостроительного 
комбината. Рядом с участ
ком находится канализа
ция завода ЖБИ, которая 
перекачивает производст
венные и бытовые стоки 
поселка и завода. 8 сентяб
ря 1977 года из разрыва 
в стенке резервуара биту- 
мохранилища расплав
ленная смесь потекла в 
колодец самобеглого 
коллектора, попала в при
емный резервуар канали
зационной станции. И глав
ный виновник аварии — 
главный инженер УПТК 
Н. Н. Кабанов, который, 
зная о ненадежности ем
кости, все же распорядил
ся принять большую мас
су битума в резервуар.

В ноябре 1977 года 
опять произошла авария. 
Были слиты в одну сек
цию резервуара два ваго
на битума. А поскольку 
стенка между отделения
ми хранилища оказалась 
с трещинами, поток биту
ма проник в другую сек
цию, подготовленную для 
ремонта. Тогда. Н. Н. Ка
банов отдал распоряжение 
во второй секции пробить 
брешь и выпустить битум 
на землю

Весной битумная «эпи

демия» вспыхнула вновь. 
Первыми попались в клей
кую ловушку рабочие, 
спешащие на работу. За
тем группа ремонтников 
цеха № 10, посланная 
для обслуживания само
течного коллектора на 
вездеходе с двумя веду
щими осями. Вездеход по 
самые оси колес застрял 
в битуме и его пришлось 
вытаскивать двумя трак
торами. Это случилось в 
марте. А 9 апреля уже 
пришлось вызывать «ско
рую помощь», чтобы спас
ти семью Нечаевых из 
трех человек, увязших в 
луже.

Многотиражная газета 
«Свердловский строи
тель» трижды выступала 
йа эту тему. Главный ин
женер УПТК Н. Н. Каба
нов пообещал отремонти
ровать битумохранилище. 
а битум с земли убрать 
еще в апреле.

В мае битумохранили- 
ще начало работать. В 
июне была засыпана щеб
нем и спланирована буль
дозером прилегающая к 
нему территория. Остатки 
битума на земле легли 
так сказать, в основание 
площадки.

Но часть битума, ско
пившаяся в углублении 
почвы возле старой кана- 
лизационно - насосной 
станции завода, так и ос
талась стоять этаким 

озерком. Площадь его 
около 30 квадратных мет
ров.

Осталась стоять под 
окнами новой канализа- 
ционно - насосной станции 
и емкость с битумом, от
каченным из канализаци
онной системы прошлой 
осенью.

Так продолжалось до 
тех пор, пока не раздался 
крик о помощи еще одной 
жертвы липкой ловушки. 
В газете «Уральский ра
бочий» от 16 июня появи
лась заметка «Спасибо, 
Валерий». В ней расска
зывалось о том, как с 
большим трудом был спа
сен из битумной лужи, 
глубина которой превыша
ет местами полтора мет
ра, мальчик из располо
женного поблизости жило
го дома — Валера Про- 
жерин. Его мать, прислав
шая в газету благодар
ность случайному спаси
телю своего сына, обра
щалась одновременно и с 
упреком к руководству за
вода ЖБИ, которое допус
кает существование на 
своей территории такого 
безобразия.

Упрек был направлен 
не совсем по адресу, ведь, 
как уже сказано, устрои
ли «ловушку» руководи
тели УПТК.

Впрочем, как заявил за
меститель начальника 
ДСК по снабжению С. А.

Бондарев, меры по устра
нению этой опасности бы
ли своевременно приняты: 
лужа битума огорожена 
забором со строгой 
надписью: «Опасная зона, 
проход запрещен!». К со
жалению, дети, играющие 
на территории поселка, 
не всегда читают такие 
надписи.

Задача взрослых, каза
лось бы, ясна: откачать 
переродившийся за де
сять месяцев в полужид
кую массу битум, ликви
дировать до конца послед
ствия прошлогодней ава
рии. Н. Н. Кабанов дал 
обещание убрать весь би
тум до 16 июня и даже 
отдал, наконец, соответст
вующее распоряжение. 
Ёмкость с битумом под 
окнами КНС завода на 
прошлой неделе была, на
конец, убрана. Работники 
цеха № 10 вздохнули с 
облегчением.

Но в УПТК «забыли», 
видимо, что это еще не 
все. Лужа, напоминающая 
знаменитые асфальтовые 
озера, по-прежнему поко
ится в своих берегах за 
забором со строгой надпи
сью. И нет никакой гаран
тии того, что не повторит
ся ситуация, которая чуть 
было не закончилась тра
гически уже для двух се
мей, живущих в поселке 
завода ЖБИ.

С. ВОЛКОВ.

Месяц назад наша газе
та сообщила, что в рекорд
но сжатые сроки бригада 
СУ-20 Н. А. Лисина завер
шила монтаж цокольного 
этажа дома № 15, первого 
дома будущего жилого 
района', Комсомольский. 
Этот дом, предназначен
ный для работников наше
го ДСК.

15 июня у фундамента 
дома № 15 на окраине по
селка завода ЖБИ состоял
ся митинг, чествовалась за 
рекордно сжатые сроки 
монтажа цокольного этажа 
бригада Н. А. Лисина. Од
нако до сих пор этот цо
коль не сдан СУ-27. Как 
сообщил нам его началь
ник Р. Н. Глинкин, специа
листы СУ-20 не позаботи
лись о подготовке площад
ки для подкрановых пу
тей, без чего акт о прием

ке дома для монтажа не 
может быть подписан. 
Бригада Н. А. Лисина дей
ствительно работала здесь 
быстро и качественно. Но, 
связавшись с начальником 
производственно - техниче
ского отдела СУ-20 Г. В. 
Жбановым, мы узнали, что 
не полностью поставлено в 
ходе монтажа цоколя и 
вентиляционное оборудо
вание.

Между тем бригада Н. А. 
Лисина перешла уже на 
другой объект. Возникает 
вопрос: стоило ли устанав
ливать рекорд скорости 
монтажа для того, чтобы 
создать еще один пример 
так называемой «незавер
шенки»?

На снимке: так сейчас 
выглядит фундамент дома 
№ 15.
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ОБЩЕЖИТИЕ - 
ТВОЙ ДОМ

БЫТ-НЕ
ПОСЛЕДНЕЕ ДЕЛО

В общежитиях живет 
большая часть молодых 
строителей комбината. 
В одно из них спешат 
каждый вечер после ра
боты двести пятьдесят 
девчонок. Это их дом. 
Общежитие № 1 ста
рое. Но только зайдешь 
сюда — и сразу оку
нешься в уютную чисто
ту просторных коридо
ров, в тишину и спокой
ствие. Так же чисто и в 
комнатах. На дверях не
которых из них броса
ются в глаза таблички 
«Комната образцового 
быта», «Боремся за ком
нату образцового бы
та». Это значит, что жи
вущие здесь девушки 
участвуют в соревнова
нии за право называть 
свою комнату лучшей.

Такое соревнование 
стало хорошей тради
цией. А следить за чис
тотой, сохранять этот 
уют помогают дежур
ным по этажам девуш
ки из санитарно-быто
вого сектора Оля Сил
кина, Марина Житнико- 
ва и Надежда Разгиль- 
дяева. Этот сектор один 
из девяти, что входят в 
культурно-бытовой со
вет общежития, его ру
ководящий орган, пол
ноправный хозяин. Со
вет ежегодно избирает
ся на общем собрании, 
и от него в большой 
степени зависит, как жи
вут, проводят свое сво
бодное время девушки 
из общежития. У каж
дого сектора КБС свои 
обязанности.

— В этом году у нас 
работал факультет здо
ровья, — рассказывает 
воспитатель Любовь
Афанасьевна Башкир
цева. — Лекции читали 
1квалифициров а н н ы е 
специалисты. При пла
нировании тем занятий 
учитывались пожелания 
девчат. Необходимые 
знания получили девуш
ки и на встречах с мо
дельером и косметоло
гом. Охотнее всего мо
лодежь посещает ве

Нет, пожалуй, коллек
тива, который не волно
вался бы перед гастроля
ми. И наш коллектив го
сударственного им. А. В. 
Луначарского театра дра
мы Кузбасса — не исклю
чение. Но за те десять 
дней, что мы работаем в 
Свердловске, можно уже с 
уверенностью сказать, что 
волнения эти раствори
лись в тепле дружеского 
внимания свердловчан, и 
необходимый, желанный 
для каждого театра твор
ческий контакт установ
лен. Определились зри
тельские симпатии, в те
атр поступают заявки на 
получившие признание 
спектакли. Так, в частно
сти, можно сказать о 
спектакле И. Друцэ «Да
рю небо и землю», кото
рым мы открыли гастро
ли. Первый и прочный ус
пех пришел к нему в Ле
нинграде, где он стал лау
реатом Всероссийского 
фестиваля театрального 
искусства.

Но бывает иногда и так:' 
и почестей всяких спек
такль удостоен, и наград, 
и званий, а душу не тро
гает, тем более нет жела
ния смотреть его еще раз. 

чера отдыха и «огонь
ки». Правда, в нынеш
нем году их было все
го два: первоапрель
ская «Юморина» и 
«огонек», посвященный 
Дню Победы. Почему?

Можно сослаться на 
(Культмассовый отдел 
ДК имени Горького, ко
торый мало помогает в 
организации таких вече
ров. Можно упрекнуть 
шефов из СУ-27 и СУ- 
15. Но во многом вино
ваты сами жильцы — 
хозяева своего большо
го дома. Очень уж они 
инертны, тяжелы на 
подъем.

Приходили с рейдом 
по проверке бытовых 
условий работниц сек
ретари партийной и 
комсомольской органи
заций СУ-13, председа
тель постройкома СУ-7 
Т. И. Куварина, старший 
инспектор отдела кад
ров А. С. Соколова и 
секретарь комсомоль
ской организации СУ-7 
Надежда Конькова. А 
внимание это так необ
ходимо!

— Хотелось бы ви
деть и бригадиров, и 
мастеров коллективов, 
где работают наши де
вушки, — говорит Люд
мила Афанасьевна. — 
Недавно девушки пред
ложили создать свой 
клуб «Подружка», ор
ганизовать различные 
кружки. Осуществятся 
ли эти желания, сказать 
трудно. Нет у общежи
тий единого плана и 
единого руководства. 
Каждое работает в оди
ночку, бездействует со
вет общежитий.

Над этим стоит заду
маться. Ну, а пока на 
столе воспитателя Баш
кирцевой лежит тет
радь посещений. Инте
ресно, какая запись бу
дет следующей?

Т. ЗАХАРИНА, 
студентка 

факультета 
журналистики

УрГУ.

ЖДЕМ НА СПЕКТАКЛЬ
Тем отраднее, что сумели 
создатели «Дарю небо и 
землю» добиться желанно
го сопереживания со зри
тельным залом.

Многое в судьбе Васи- 
луцы (заслуженная арти
стка РСФСР В. Литвино
ва) знакомо и близко си
дящим в зале. А разве их 
любовь с Павелакэ (ар
тист В. Мирошниченко) 
может оставить кого-ни
будь равнодушным? Или 
ожидание Софийки (арти
стка Н. Бурнашева)?

Определился успех 
спектакля К. Симонова 
«История одной любви», 
который вот уже почти де
сять лет радует зрителей 
и у нас в Кузбассе, и на 
гастролях. В главных ро
лях — заслуженные ар
тисты РСФСР В. Литви
нова и Г. Евсеев.

Недавно к нам в театр 
пришло письмо, автор 
его — кандидат юридиче
ских наук Е. А. Сухарев: 
«Как и все юристы, я люб
лю историю — эту инте
реснейшую из наук. Меня 
потрясла историческая до
стоверность в вашем спек
такле «Мария Стюарт», 
глубина проникновения 
актеров • в созданные ими

В цехе № 4 завода 
ЖБИ уже около года су
ществуют новые душевые. 
В просторной светлой раз
девалке стоят, выстроив
шись в ряды, металличе
ские шкафы. Каждый из 
них имеет свой порядко
вый номер. Здесь рабочие 
в специальных отделениях 
оставляют грязную и чи
стую одежду. В самой ду
шевой — 7 — 8 кабинок. 
Повсюду чистота и поря
док.

А что было раньше? То, 
что можно до сих пор на
блюдать во многих дру
гих цехах завода. Малень
кие деревянные шкафы, 
едва вмещавшие всю оде
жду, тесно прижатые друг

ОТДЫХ НА
В субботу и воскре

сенье большая, на полто
ры сотни мест база отды
ха СДСК «Белоярка» бы
ла перенаселена. Только 
с завода ЖБИ приехали 
65 человек. Выезд полу
чился действительно мас
совым. Строители заго
рали, купались, катались 
на лодках, участвовали в 
соревнованиях по волей
болу, в которых команда 
цеха № 6 выиграла у 
сборной строителей со 
счетом 2:1. Сборная до
мостроительного комби
ната обыграла команду 
гостей с завода комму
нального машинострое
ния со счетом 3:0. Отды
хающие с завода ЖБИ 
имени Ленинского комсо
мола сдавали нормы ком
плекса ГТО.

Вечером по туристско
му обычаю на берегу 
зажглись костры. Приро-

РОДИЛАСЬ
В женском общежитии 

№ 3 завода ЖБИ редкол
легия культбытсовета на
чала выпускать стенгазету 
«Юность». В первый ее но
мер вошли материалы под 
рубриками «Коротко о 
главном», «ДСК, завод 
и мы», «В конце концов!» 
(сатирическая рубрика), 
раздел искусства, расска- 

образы. Обаятельная бун
тарка Мария, в исполне
нии артистки Р. Каревой, 
страшный своим коварст
вом лорд Берли — его 
очень точно сыграл заслу
женный артист РСФСР 
Г. Евсеев. А как, где смог
ла набрать исторический 
багаж заслуженная арти
стка РСФСР В. Литвино
ва для своей королевы 
Елизаветы? Ведь она 
именно такая — сильная 
и жалкая, страдающая от 
своей женской несостоя
тельности. Как мастерски 
исследует В. Литвинова 
эту сложную, яркую лич
ность! С нетерпением жду 
повторения спектакля. 
Рад, что в цашем городе 
он пойдет еще раз. Мы 
давно не видели такой 
классики».

Что и говорить, приятно 
читать такие строки, тем 
более, что они не единст
венные.

Давно стало популяр
ным и в театре и в кино 
творчество Э. Брагинско
го и Э. Рязанова. Мы при
везли в Свердловск их 
новую комедию с нес
колько интригующим наз
ванием «Аморальная исто
рия», где в главной ро

к другу, стояли в мрач
ной комнатушке - разде
валке. Теснота. Грязь.

Все изменилось с при
ходом нового начальника, 
Б. С. Авдошина. Появи
лась комната для масте
ров, отремонтирован бу
фет, зал собраний и в пер
вую очередь, конечно же, 
душевые. На их реоргани
зацию ушло всего четыре 
месяца. Но цех № 4 пока 
единственный на заводе, 
имеющий новые бытовки. 
А ведь многие цехи суще
ствуют уже и более пят
надцати лет, видно, их ру
ководство отодвигает за
боту о рабочих и условиях 
труда на второй план.

3. ТАНИЧЕВА.

БЕЛОЯРКЕ
да, чистый лесной воз
дух так радуют после 
пыльных городских улиц! 
Жаль, что отдых на Бе- 
лоярке проходит, как пра
вило, «диким» способом. 
Нет организатора инте
ресных мероприятий, 
массовика. А вот на со
седней турбазе есть и 
танцы, и музыка, и встре
чи клуба веселых и на
ходчивых.

Вечером в воскресенье 
автобусы развозили отды
хающих по домам. Летнее 
солнце, /смолистый сос
новый воздух, много
цветье полевых цветов, 
озеро остались позади. И 
уже в автобусе строите
ли — загорелые, с ду
шистыми букетами — по- 
чувствовалй, как здоро
во отдохнули, набрались 
сил на новую трудовую 
неделю.

Л. ЧИЛИМОВА.

СТЕНГАЗЕТА
зывающий о творчестве 
певицы Аллы Пугачевой, 
недавно гастролировав
шей в Свердловске, и о 
новостях кино. Замечания 
и предложения читателям 
предложено опускать в 
красочный конверт. Но
вая стенгазета будет сме
нять предыдущий выпуск 
четвертого числа каждого 
месяца.

ли — любимый у нас в 
Кузбассе актер Евгений 
Шокин. Мы рады, что 
этот спектакль явно по ду
ше свердловчанам, а зри
тельская реакция точна 
даже в деталях.

Из нашего репертуара 
видно, что предпочтение 
мы отдаем произведениям 
советских драматургов. 
Свердловчане увидят «Ни
ну» А. Кутерницкого, «Ос
тановите Малахова!» 
В. Аграновского, премьеру 
нового спектакля А. Арбу
зова «Жестокие игры». Но 
всегда в нашей гастроль
ной афише есть и произ
ведения корифеев русской 
и зарубежной классики. 
Дважды пройдет в Сверд
ловске спектакль по пье
се А. П. Чехова «Чайка». 
Зарубежную классику, 
кроме «Марии Стюарт» 
Ф. Шиллера, представля
ет комедия В. Шекспира 
«Виндзорские проказни
цы». Современная зару
бежная драматургия пред
ставлена спектаклем «Ка
менное гнездо».

Гастроли продолжают
ся. Ждем вас, дорогие 
друзья, на своих спектак
лях!

Д. ЗАКРЖЕВСКАЯ, 
зав. литературной 

частью театра.

* ПРИРОДА И МЫ

Величественно и спо
койно вступил в свои пра
ва голубоглазый краса
вец июль. Щедро, без 
остатка, дарит он людям 
жаркие лучи рыжего 
солнца, зовущую синеву 
неба, таинственные сумер
ки леса с запахом земля
ники, пугливых грибов, 
бескрайние поля белых 
ромашек с гордо подня
тыми головками, зеркаль
ную гладь пруда с тиши
ной, спрятавшейся впри- 
брежныГ жустарниках,. 
встречу с любимыми, 
близкими до боли, родны
ми уголками в этом лесу, 
вот у этой тихой заводи.

Не отказывайся от 
июльских даров! Не упус
ти мгновения. Почаще ос

* Спорт 

ФИНАЛЬНЫЕ ИГРЫ
В понедельник в спорт- ления № 20. В личном 

зале восемьдесят второй зачете первенствовали за- 
школы, в поселке завода меститель начальника от- 
ЖБИ имени Ленинского дела снабжения завода 
комсомола, прошли фи- Владимир Константинович 
нальные встречи по на- Абаимов и старший инже- 
стольному теннису между нер техотдела завода 
четырьмя командами: за- Виктор Леонидович Махов, 
водоуправления, цеха Они не имели ни одного 
№ 10, СУ-20 и цеха поражения. Среди женщин 
№ 16. Первое место за- победительницей стала 
воевала команда заводо- лаборантка цеха № 10 Га- 
™!ЛеНИп’о Н\г 1ПТ°тп^ лина Сухарева. Она выиг- месте — цех № 10, тре- J
тьё место у команды спе- Рала все теннисные пар- 
циализированного управ- тии.

Время летних отпусков

АЭРОФЛОТ ИНФОРМИРУЕТ
В разгаре летняя навага- нева, Краснодара, Мине- 

ция Аэрофлота. Уральским ральных Вод, Нижневартов- 
авиаторам предстоит в этом ска, Симферополя, Сочи, 
году перевезти более четье Ташкента. В эту летнюю на- 
рех с половиной миллионов вигацию вновь вводятся рей- 
пассажиров. сы до Андижана, Анапы,

С переходом на летнее Ашхабада, Запорожья, Го- 
расписание Аэрофлот пред- меля, Магадана, Липецка, 
лагает свердловчанам новые Норильска, Самарканда, Су- 
услуги. Во время летних хуми, Ферганы, Якутска, 
отпусков увеличилась часто- Впервые из Свердловска 
та движения самолетов до проложены трассы в горо- 
Алма-Аты, Душанбе, Киши- да Грозный и Надым.

тавайся наедине с лесом. 
Окунись однажды в жар
кий день в его приятную 
тенистую прохладу, вслу
шайся в загадочный ше
пот шелестящей листвы, 
негромкую, волнующую 
душу песню незнакомой 
птицы. Осторожно. Не 
мешай увлеченному раз
говору зеленых кузнечи
ков - невидимок. Не прой
ди мимо упругого борови
ка на крепенькой ножке. 
Видишь, он просится к 
тебе в лукошко. Подними 
еловую шишку, ты мо
жешь оставить ее себе 
на память. И полнее, пол
нее вдыхай пьянящий за
пах леса, лета, жизни.

Т. ЗАХАРИНА. 
Фотоэтюд В. Калимасова.
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